
平成２４年度第４回精密工学研究所教授会議事要録 

 

日 時：平成２４年７月１１日（水）１３：１５～１４：５０ 

場 所：Ｒ２棟６階大会議室 

出席者：佐藤（誠）所長，横田，香川，北條，堀江，新野，益，小山，初澤，奥村，中村，小池，細田，

進士の各教授 

吉田，佐藤（千），松村，宮本，柳田，川嶋，曽根，秦，吉岡，長谷川，稲邑の各准教授 

栗岩ＧＰ長，花岡主査，安藤スタッフ 

欠席者：里，植之原の各教授，張，高村の各准教授 

 

配付資料 

資 料１：平成２４年度第４回教育研究評議会議題と所長メモ 

     ・国立大学法人東京工業大学組織運営規則等の一部改正の概要 

     ・学長候補者の選考にかかるこれまでの経緯(平成 24年 5月以降) 

     ・平成２３年度学長裁量経費について 

     ・東京工業大学基金奨学金について 

     ・平成 25年４月入学及び平成 24年 10月入学大学院修士課程入学試験等志願状況 

     ・大岡山南８号館で発生した火災について（概要） 

     ・危険物を取り扱う実験等による火災について（注意喚起） 

資 料２-1：平成２４年度第６回部局長等会議議題と所長メモ 

     ・臨時休業について（案） 

     ・科研費調書の書き方講座及び添削講座の開講について 

・科研費（補助金分・基金分）採択状況 他 

資 料２-2：平成２４年度第７回部局長等会議議題と所長メモ 

     ・精密工学研究所平成２４年度活動計画 

・科学研究費補助金採択支援に向けた本学の取組 

資 料３：平成２４年度第４回５部局長懇談会 

資 料４：平成２４年度第４回すずかけ台地区安全衛生委員会議題 

資 料５：教員の海外渡航（報告） 

資 料６：准教授再任審査報告について 他 

資 料７：東京工業大学附置研究所における客員研究部門に準ずる学外研究機関との準客員方式に基づ

く研究の実施に関する規則第２条に基づく承認申請 

資 料８：Tso-Fu Mark Chang氏 履歴書，業績調書 

資 料９：海外交流学生（大学院及び学部レベル）の入学について 

資 料 10：海外訪問学生（学部レベル）の退学について 

資 料 11：研究生の入学について 

回覧資料 

・第４回教育研究評議会（７月６日開催） 

・第６回部局長等会議（６月２２日開催） 

・第７回部局長等会議（７月６日開催） 

 

○現員 29名，公務出張者等３名，定足基礎数 26名，定足数(2／3)18名，出席者 26名で教授会成立 

○議事に先立ち，７月１日付けすずかけ台地区事務部人事異動者の自己紹介があった。 

  会計課 専門職（会計総括） 本城 弘幸 

  学務課 教務グループ 主査 増渕 長興 

○前回議事要録（案）を承認した。 

 

１．報告事項 



（１）教育研究評議会（７月６日開催） 

所長から，資料１に基づき，概要報告があった。 

（２）部局長等会議（６月２２日及び７月６日開催） 

所長から，資料２－１及び資料２－２に基づき，概要報告があった。 

（３）第４回５部局長懇談会（７月６日開催） 

所長から，資料３に基づき，概要報告があった。 

（４）第４回すずかけ台地区安全衛生委員会（７月６日開催） 

所長から，資料４に基づき，概要報告があった。 

（５）教員の割愛について 

   所長から， 10 月 1 日付けで名古屋大学大学院工学研究科教授として転出予定者の報告があり，

了承した。 

（６）教員の海外渡航について 

 関係教員から，資料５に基づき報告があった。また，席上追加報告があった。 

 

２．審議事項 

（１）任期を定めて雇用されている教員の再任申請について 

再任審査委員会委員長 横田 眞一教授から，資料６に基づき，准教授の再任審査について経過

及び結果の報告があり，審議及び可否投票の結果，候補者の再任を承認した。 

（２）東京工業大学附置研究所における客員研究部門に準ずる学外研究機関との準客員方式に基づく研

究の実施に関する規則第２条に基づく承認申請について 

所長から，資料７に基づき説明があり，審議の結果これを承認した。 

（３）先端材料部門（機能評価分野）助教の選考について 

   細田教授から，資料８に基づき，選考結果・候補者について説明があり，審議の結果，候補者の

採用を承認した。 

（４）海外交流学生（大学院及び学部レベル）の入学について 

   横田教授及び宮本准教授から，資料９に基づき各々説明があり，これを承認した。 

（５）海外交流学生（学部レベル）の退学について 

   新野教授から，資料 10に基づき説明があり，これを承認した。 

（６）研究生の入学について 

   佐藤（誠）教授，中村教授及び北條教授から，資料 11に基づき各々説明があり，これを承認した。 

 

３．その他 

（１）間接経費の部局配分について 

   所長から，本学の科学研究費補助金採択支援に向けた取組として，間接経費の 10％を研究代表者

が所属する部局に配分することとなったが，他の経費の間接経費についても意見があり，部局長等

会議で意見を聞いてみることとした。 

（２）ネットワークスイッチの入れ替えについて 

   長谷川准教授から，標記の件について，ネットワークが断続的に切断されるので，予め日程調整

を行うことの説明があった。 

（３）節電委員会について 

   秦准教授から，今年度の節電対応について，説明があった。 

また，今後の対応の報告があった。 

（４）北條教授から，精密工学研究所東側のＲ１棟への外部階段設置及びＢ・Ｃ棟間道路工事が完成し

たことの報告があった。なお，階段部分については，照明設置を要望することとした。 

（５）次回教授会日程について 

次回教授会を９月１２日（水）１３時１５分からＲ２棟６階大会議室で行うことを確認した。 

次回所員会議は７月１８日（水）１３時１５分からの予定を，休会とすることとした。 

                                       以  上 
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